

Félicitations Pyromax!

Étant un adepte des feux d'artifice, il m'arrive rarement de rater de tels spectacles.

On ne peut passer sous silence la prestation pyromusicale offerte par Pyromax, de Saint-Raymond, lors du spectacle de fermeture de «Saint-Raymond en fête» le 14 juillet.

Ayant choisi la trame musicale du film «Le Roi Lion», Pyromax a su nous faire passer frissons et émotions.

Pyromax n'a rien à envier aux Grand Feux Loto-Québec tant ils ont réussi à nous faire vibrer et à nous rendre béats d'admiration devant ce spectacle. Grâce à Pyromax, ceux qui ont connu l'émotion Imax connaissent maintenant

L'émotion

Pyromax

Noël Pascal